

el FARO Melilla

www.elfarodigital.es



Sociedad ▶15
La COA, satisfecha con la acogida de su tarjeta joven en el primer día para solicitarla

Sanidad ▶17
La Defensora del Paciente afirma que hay melillenses que buscan atención médica en otras regiones

Sociedad ▶22
La Comgemel advierte de que denunciará los vertidos de basura en la pista de carros



EL MINISTERIO CONSIDERA "MAGNÍFICA Y EXTRAORDINARIA" LA COLABORACIÓN DE MARRUECOS ANTE LA INMIGRACIÓN ▶2 a 8

El juez ordena prisión sin fianza para los cuatro detenidos por yihadismo

● El secretario de Estado de Seguridad alaba en Rabat la cooperación hispano-marroquí contra el terrorismo

● Imbroda teme que el "rigorismo exacerbado sea caldo de cultivo para extremistas en el futuro"

Más espacio en El Real para los peatones a costa de quitárselo a los vehículos

● Marín asegura que las obras en ese barrio servirán como modelo en otras zonas ▶12

La hostelería pide ayuda a Turismo al 'recaer' el sector tras la Navidad ▶14

Melilla es la sexta región que antes paga sus deudas a los autónomos ▶13

Tejero celebra con su hijo guardia civil el 23F en un cuartel ▶SUR 6



El Real 'estrena' pistas de pádel

● La Ciudad ha invertido 58.000 euros en la renovación de las instalaciones ▶11

P. SUAREZ

La UGR impartirá el grado de Magisterio y Educación Física en Melilla el próximo año

● Se ofertarán unas 65 plazas para alumnos de nueva matriculación ▶19

MARITIMA PEREGAR, S.A.

ALMACENES Y DISTRIBUCIÓN

Oficinas en Melilla
C/La Hortensia, nº11, Polígono Ind. SEPEs - 52006 Melilla
Tlf: 952 6962 62 - Fax: 952 67 19 21 - Apdo. Correos nº873
e-mail: peregar@peregar.com

Delegación en Málaga
SERVIMAD, S.L. Estación Marítima 1ª Planta, Ofic. E9 y 11 - Málaga
Tlf: 952 60 26 96 - 952 60 26 97 - 952 26 98 - 952 60 19 09
Fax: 952 60 16 99

NAVIEROS · CONSIGNACIONES · TRANSITOS · ADUANAS



La UGR ofertará el próximo curso el grado de Magisterio y Educación Física

● El Campus de la UGR implantará el primer y tercer curso de esta carrera universitaria

R. Alcántara MELILLA

El Campus de Melilla de la Universidad de Granada ofertará el próximo curso la doble titulación de Educación Primaria y Educación Física. Un año más tarde de lo esperado, la UGR ha obtenido el visto bueno de la Agencia Andaluza de Evaluación (Aneca) para poder implantar este doble grado. Así lo adelantó ayer en declaraciones a El Faro, la decana de la Facultad de Educación y Humanidades melillense, Carmen Mirón Enrique, que precisó que habrá 65 plazas para alumnos de nueva matriculación que quieran cursar esta carrera.

La ampliación del Campus de nuestra ciudad fue una apuesta decidida del Gobierno local, que anunció hace dos años la intención de que para este mismo curso hubiera en marcha nuevas titulaciones. Para ello, el Ejecutivo de Juan José Imbroda, se comprometió a asumir casi la totalidad del coste económico que conlleva este incremento de la oferta formativa superior. Sin embargo, la Agencia encargada de la evaluación de los planes de estudio antes de su implantación emitió un informe negativo para la puesta en marcha de las dos dobles licenciaturas previstas, la de Educación, y la de Derecho y Administración. A pesar de los esfuerzos de la institución educativa y de la Ciudad, resultó imposible subsanar los errores cometidos por parte de la UGR para lograr que las carreras se sumaran a la oferta de este curso. Casi un año después de aquel 'varapalo', la Facultad de Educación anunciará hoy que el próximo



Un grupo de estudiantes, en el Campus de Melilla de la Universidad de Granada.

EL FARO

mes de septiembre habrá al menos un nuevo grado en nuestro Campus.

La decana de Educación precisó que se pondrá en marcha el primer y tercer curso de esta doble titulación. Mirón indicó que el objetivo es que tengan oportunidad de matricularse tanto los alumnos que quieran comenzar el doble grado desde el principio, como aquellos que ya hayan cursado los dos primeros años de Educación Primaria y quieran continuar su formación especializándose en Educación Física.

La implantación del grado se produce un año después de lo previsto inicialmente

Este segundo grupo de universitarios, podrá incorporarse directamente al tercer curso, porque los dos primeros años de la doble titulación son prácticamente iguales que los del grado de Educación Primaria.

Mirón precisó que habrá un total de 65 plazas para los estudiantes que se matriculen en el primer curso y dijo que aún no hay un cupo cerrado para los que opten por incorporarse a la carrera en el tercer curso.

Nuevas prácticas

Por otro lado, la decana de la Facultad de Educación adelantó que también habrá modificaciones de cara al próximo curso en las prácticas que realizan los alumnos de los grados que se imparten en el Campus, aunque no

especificó cuáles serán estas variaciones. Tampoco dijo si los estudiantes del nuevo grado que se pondrá en marcha este curso irán a clase en el Campus o tendrán sus aulas en otras de las instalaciones que la Ciudad tiene previsto ceder ante el previsible aumento de alumnos universitarios que se producirá en nuestra ciudad en los próximos años. Hay que recordar que la intención tanto del Gobierno local como de la UGR es continuar incrementando el número de titulaciones

La Facultad ofertará 65 plazas para el primer curso de la nueva titulación

Administración y Derecho, pendiente del informe

El decano de la Facultad de Ciencias Sociales del Campus de Melilla de la Universidad de Granada, Juan Antonio Marmolejo, aseguró ayer en declaraciones a El Faro que están pendientes de que entre esta semana y la próxima les llegue el informe de la Agencia Andaluza sobre el plan de estudios del doble grado de Administración y Derecho. Una vez que tengan el documento podrán confirmar si finalmente el próximo curso los alumnos podrán estudiar en nuestra ciudad esta doble titulación. Desde la UGR esperan que la respuesta de la agencia sea esta vez positiva, ya que en la segunda documentación que remitieron a la institución andaluza, subsanaron los errores que se habían apreciado en el primer informe emitido el año pasado. Una vez que esté claro cuáles serán las nuevas titulaciones que estarán en marcha el próximo curso en nuestra ciudad, habrá que saber en qué instalaciones se darán las clases. El edificio de Correos de Pablo Vallescá que ha adquirido hace poco la Ciudad, es una de las posibilidades.

que pueden cursarse en nuestra ciudad. Por el momento, está pendiente la incorporación del doble grado de Administración y Derecho también para el próximo curso, aunque en mente también hay otras como Fisioterapia, por ejemplo. De hecho, el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, indicó en una de sus últimas visitas a nuestra ciudad, que se estaba elaborando el plan de estudios de esta titulación para tratar de incorporarla el próximo curso, aunque esto aún no está confirmado.

Hay que recordar, además, que la Ciudad también ha colaborado en la ampliación del número de plazas de Enfermería; que este curso ha pasado de 60 a 110, aportando 1,6 millones de euros, que se entregarán a lo largo de los próximos cuatro años.

CentrosD2 es un referente en la ciudad en lo que a educación, formación e instalaciones se refiere. Sus programas educativos son innovadores, abarcando todas las edades. Su campo de actuación es la formación en su sentido más amplio, con programas formativos subvencionados para adultos, clases de apoyo para todos los niveles y estudios en el extranjero con empresas líderes en el sector. En la actualidad, además, está especializada en la enseñanza de idiomas con la garantía de certificaciones internacionales, como el Cambridge English o la Alliance Française de Málaga.

CENTROS D2
FORMACIÓN Y ESTUDIOS

Una nueva visión de la enseñanza



AGADE

PEARSON



URED



EF



EF



EF



EF



EF



EF



EF



EF



EF



EF



EF



EF